

Implantations des prieurés grandmontains

Conclusion provisoire

Si les grandmontains ont fait avec les terrains qui leur ont été donnés, ils ont su adapter leurs constructions et en particulier l'église à la fois :

- aux contraintes topographiques, la plaçant en situation privilégiée,
- avec une orientation vers l'est adaptée pour obtenir un éclaircissement qu'ils appréciaient,
- en les protégeant des écoulements d'eau minutieusement maîtrisés tant pour l'adduction d'eau potable que pour l'évacuation des eaux pluviales ou polluées